



ISSSTEP

Instituto de Seguridad y Servicios
Sociales de los Trabajadores al Servicio
de los Poderes del Estado de Puebla



Puebla, Pue., a 12 de junio de 2024
BOLETÍN No.015/2024

Otorga ISSSTEP alta a paciente beneficiada con trasplante renal

-El Instituto ha logrado en este año cinco trasplantes renales, 11 de córnea y tres de células hematopoyéticas

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. - Para ayudar a brindar calidad de vida a la población, el gobierno presente de Sergio Salomón, a través del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla (ISSSTEP) dio de alta a una mujer de 42 años, beneficiada con un trasplante de riñón.

La paciente fue sometida al procedimiento el pasado 25 de mayo, el cual, estuvo a cargo del trasplantólogo y director general del ISSSTEP, Amaury Trejo Rivas, acompañado de un equipo de especialistas, personal de enfermería y de apoyo. Lo anterior fue posible gracias a una donación de órganos ocurrida el mismo día en el Hospital General del Sur.

La beneficiada permaneció poco más de dos semanas bajo vigilancia médica en la Unidad de Trasplantes de este organismo, con el objetivo de garantizar el éxito del injerto y, debido a los buenos resultados, fue posible su alta.

Cabe señalar que, durante el año, el Instituto ha logrado cinco trasplantes renales, 11 de córnea y tres de células, estos últimos para personas con distintos padecimientos hematológicos.

De esta manera, como parte del gobierno presente de Sergio Salomón, el ISSSTEP impulsa la donación de órganos y tejidos para privilegiar el bienestar de las personas a partir de la solidaridad de la comunidad.

--ooOoo--